
Herr Schulz teilt mit, dass mittlerweile ein erstes Gespräch mit Vertretern der anliegenden 
Sparkasse Südholstein geführt worden ist. Aus Sicht des Sparkassenvertreters wäre ein 
Arrangement vorstellbar. 
 
Die Vetreterin des Stadtteilbeirates Wittorf, Frau Petersen, verliest hierzu den Beschluss des 
Stadtteilbeirates vom 31.05.2006. 
Das Protokoll ist als Anlage beigefügt. 
 
Unterbrechung der Sitzung von 18:55Uhr – 19:05 Uhr 
 
Herr Jürgens übergibt Zahlenmaterial bezüglich eines Neubaues oder alternativ eines Anbaues 
dem Ausschussvorsitzenden. 
Auch dieses Material ist dem Protokoll beigefügt. 
 
Der Ausschuss nimmt die Anregung aus dem Stadtteilbeirat zur Kenntnis. 
An der Beschlusslage wird festgehalten. Auf der nächsten Sitzung wird eine Kostenaufteilung 
und Kostengegenüberstellung Anbau/ Neubau  vorgestellt. 


